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CARTÓRIO MUZAMBINHO
Endereço: Rua Capitão Heleodoro Mariano de Almeida, 1422, Centro, Muzambinho, MG - 37890-000
Horário de atendimento: De segunda à sexta, das 8:30 às 11:00 e 12:30 às 17:00

EDITAL PARA LOTEAMENTO
 HUMBERTO GOMES DO AMARAL, Oficial do Registro de Imóveis da Comarca de Muzambinho, Estado 
de Minas Gerais, na forma da Lei.
  FAZ SABER a todos quantos virem o presente Edital ou dele tiverem conhecimento, de acordo com o 
que determina o art. 18 da Lei nº. 6.766/79, torna público para conhecimento de todos os interessados, que foram 
depositados no REGISTRO DE IMÓVEIS DE MUZAMBINHO/MG, o projeto e demais documentos aprovados 
pelo Município de Juruaia em 03/02/2023, para proceder a alteração do registro do Loteamento denominado 
“RESIDENCIAL SOLAR DE MINAS” em Juruaia/MG, de propriedade de EMPREENDIMENTO IMOBILIÁRIO 
RESIDENCIAL SOLAR DE MINAS SPE LTDA, CNPJ nº. 36.740.332/0001-50, sediada na Avenida Prefeito Domingos 
Antônio Fortunato nº. 1390, Sala 01, Jardim Yang, Bariri/SP, com a área total de 127.344,00m², transcrito no 
Registro de Imóveis desta Comarca, Livro 02, Fls. 01 da M-26.324 em 13/10/2020, com as seguintes confrontações: 
Milton Prado, Rodovia José Marques Morais (L.M.G 847), Ribeirão Barra Mansa e com as Áreas Desmembradas. 
ÁREA TOTAL DO LOTEAMENTO: 127.344,00m2, sendo área dos Lotes: 28.621,70m2 (37,17%); Sistema Viário: 
25.728,49m2 (33,41%). Equipamentos comunitários (04): 4.546,64m2 (5,90%); Praças (01) 18.110,15m² (23,52%); 
ÁREA LOTEADA: 77.006,98m² (100,00%). Área Remanescente (01): 50.337,02m². NÚMERO de QUADRAS e 
LOTES: QUADRA A: 11 lotes – 2.909.54m2; QUADRA B: 20 lotes – 4.010,48m²; QUADRA C: 14 lotes – 2.810,48m²; 
QUADRA D: 14 lotes – 2.810,48m²; QUADRA E: 14 lotes – 2.810,48m²; QUADRA F: 12 lotes – 2.689,69m²; QUADRA 
G: 22 lotes - 4.634,29m²; QUADRA H: 24 lotes  - 4.993,03m² e QUADRA I: 04 lotes -  953,23m². Total de Lotes: 
135. CLÁUSULA PROIBITIVA: fica a proprietária do empreendimento, bem como os futuros adquirentes dos Lotes, 
proibidos de fazer ou permitir a subdivisão dos mesmos.
            Todos aqueles que se julgarem com direito sobre o imóvel ou que tenham razões para se oporem ao referido 
loteamento, cabe fazer impugnação neste Registro de Imóveis, localizado na Rua Capitão Heleodoro Mariano de 
Almeida n.º 1.422, Centro, Muzambinho/MG, dentro do prazo de 15 (quinze) dias contados da data da terceira 
publicação deste edital. Não havendo impugnação, far-se-á o registro.

Muzambinho/MG, 05/02/2025 

Aconteceu em Belo Horizonte, na 
Sala Minas Gerais, a Casa da Filar-
mônica, no dia 06 de fevereiro, uma 
sessão solene onde foram empossa-
dos, o presidente recentemente eleito 
da Seccional Mineira, Dr. Gustavo 
Chalfun; vice-presidente, Dra. Núbia 
de Paula; conselheiro federal, Dr. Sér-
gio Leonardo; e o conselheiro estadu-
al, o guaxupeano e ex-presidente da 
57ª Subseção de Guaxupé por quatro 
mandatos, Dr. Marco Antônio Alves; 
a presidente da Caixa de Assistência 
dos Advogados, Dra. Ângela Bote-
lho; além da diretoria e os membros 
do Conselho Pleno da OAB/MG.

Na condição de conselheiro esta-
dual, Dr. Marco Antônio será respon-
sável pela representação dos advoga-
dos de Guaxupé e das regiões Sul e 
Sudeste de Minas Gerais.

A cerimônia contou a presença de 
autoridades de destaque nos cenários 
estadual e federal, dentre elas o presi-
dente nacional da OAB, Prof. Dr. Beto 
Simonetti; da ministra dos Direitos 
Humanos e da Cidadania do Brasil, 
senhora Macaé Evaristo; do vice-go-
vernador do Estado de Minas Gerais, 
Dr. Mateus Simões; do deputado fe-
deral, advogado Dr. Lafaiete Andra-
da, do deputado estadual, Antônio 
Carlos Arantes; do ministro do TST, 
Tribunal Superior do Trabalho além 
dos presidentes, do TJMG, Tribunal 
de Justiça de Minas Gerais; do TRF6, 
Tribunal Regional Federal da Sexta 
Região; do STM, Superior Tribunal 
Militar; e do CNJ, Conselho Nacional 

Advogado guaxupeano, Dr. Marco 
Antônio Alves, toma posse como 

conselheiro estadual da OAB

de Justiça; e diversos presidentes de 
subseções da OAB/MG, dentre eles o 
da subseção de Guaxupé, Dr. Maylon 
Furtado Passos; e o presidente do 
Conselho Deliberativo da OAB Prev, 
Daniel Senra Delgado.

Também estiveram presentes mais 
de duas mil pessoas.

Terminada a solenidade, aconteceu 
uma grande comemoração no Salão 
de Eventos Porcão, localizado na Av. 
Raja Gabaglia.

CONQUISTAS PARA A RE-
GIÃO

A posse do Dr. Marco Antônio 
como conselheiro estadual representa 
uma grande esperança na conquista 
de melhorias na estrutura judiciária 
do Sul e do Sudoeste de Minas Gerais 
e em especial para Guaxupé, que de-
manda a instalação de mais uma vara 
cível da Justiça Comum e a nomeação 
de juízes para as comarcas que estão 
sem magistrados; além de ações em 
prol de seus pares. 

À frente da subseção de Guaxupé, 
por quatro mandatos, Dr. Marco An-
tônio já deu provas de sua estrondosa 
força de trabalho e do seu dinamismo, 
conquistando inúmeras melhorias 
para Guaxupé, dentre elas a constru-
ção da sede da instituição, de uma 
sede social, melhorias e moderniza-
ções das salas da OAB, construção de 
cinco cabines para que os advogados 
possam atender os seus clientes no 
presídio Guaxupé-Guaranésia, dentre 
outros.

(COLABOROU: WILSON FERRAZ)

As máquinas de cartões do Sicredi 
transacionaram R$ 57 bilhões em 2024, 
um crescimento de 53% em compara-
ção ao ano anterior, o que levou a um 
avanço de 1.1 p.p. para 1.3 p.p. de par-
ticipação de mercado no segmento, de 
acordo com dados do CardMonitor. 
Com esse resultado, as máquinas de 
cartão da primeira instituição finan-
ceira cooperativa do Brasil superaram 
o crescimento médio do mercado, em 
torno de 10%1, passando da nona para 
a sétima posição entre as maiores cre-
denciadoras do país.  As modalidades 
de pagamento mais utilizadas no ano 
passado foram: débito, crédito e pix. 

 “Esses números demonstram nossa 
performance bastante positiva como 
credenciadora e um aumento importan-
te no ‘market share’. Confirmam tam-
bém que a nossa estratégia para o setor 
e o perfil de atuação do Sicredi promo-
vem boas experiências para o usuário, 
retorno para os negócios das micro e 
pequenas empresas - setor que mais 
utiliza nossas soluções - e uma amplia-
ção no uso de nossos equipamentos”, 
destaca o superintendente de Produtos 
do Sicredi, Felipe Sessin. De acordo 
com o executivo, os principais motivos 
para o aumento na escolha das maqui-
ninhas do Sicredi são a relação de pro-
ximidade da instituição com os asso-
ciados, fornecendo soluções de acordo 
com o perfil de cada um deles, foco no 
público Pessoa Jurídica (PJ) e cresci-
mento da oferta no número de maquini-
nhas nas próprias agências (são mais de 
2.800 espalhadas em todo país).  

 “Temos hoje mais de 286 mil equi-
pamentos ativos, considerando as má-
quinas em Pontos de Venda, tecno-
logias com e sem fio, smart e pinpad. 

Com crescimento de 53%,
 máquinas de cartões do Sicredi 
crescem market share em 2024

Nossos processos de entrega podem ser 
realizados na agência, imediatamente 
após o credenciamento, ou via serviço 
expresso de entrega. Nossa máquina 
smart possui tecnologia moderna e fun-
cionalidades que facilitam os processos 
do associado”, reforça Sessin. 

 
CRESCIMENTO CONTÍNUO 
 O aumento da participação do Si-

credi no ‘market share’ do segmen-
to das máquinas de cartão ocorreu de 
forma progressiva e contínua. Entre o 
segundo e terceiro trimestre de 2024, a 
instituição financeira cooperativa cres-
ceu 0.1 pp, alcançando 1,3% de merca-
do, consolidando-se como uma das três 
marcas que mais cresceram no período, 
de acordo com dados da CardMonitor. 
Assim, o Sicredi fechou o terceiro tri-
mestre com mais de 180 mil estabeleci-
mentos ativos (crescimento de 29% em 
relação ao 3º trimestre de 2023), tran-
sacionando R$ 13 bilhões nesses três 
meses, os quais R$ 7,1 bilhões no cré-
dito, R$ 5,9 bilhões no débito (um au-
mento de, respectivamente, 48% e 46% 
em comparação ao mesmo período no 
ano anterior) e um total de R$ 2 bilhões 
em transações via pix apresentando um 
crescimento de 342% comparado ao 
mesmo período de 2023.  

(ASCOM)
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O prefeito Jarbinhas rece-
beu em seu gabinete o novo 
comandante da Guarda Ci-
vil Municipal (GCM) Igor 
Berrera. Durante o encontro, 
foram discutidas estratégias 
para reforçar a segurança no 
município, além de iniciati-
vas para valorização e apri-
moramento da corporação.

O novo comandante assu-
me o cargo com o compro-
misso de fortalecer o traba-
lho da GCM, promovendo 
ações preventivas e amplian-
do a presença da guarda nas 
ruas. O prefeito destacou a 
importância da corporação 
para a segurança da popula-
ção e reafirmou o apoio da 
administração municipal ao 
trabalho desempenhado pela 
GCM. “A Guarda Civil Mu-
nicipal tem um papel fun-
damental na proteção dos 
cidadãos, do patrimônio e 
da manutenção da ordem 
pública. Vamos continuar 
investindo em melhorias 

Guarda Civil Municipal de 
Guaxupé tem novo comando

O GCM Igor Barrera assume o comando na instituição

para que a corporação este-
ja cada vez mais preparada 
para atender às demandas 
da nossa cidade”, afirmou 
o comandante da GCM..

Jarbinhas agradeceu e 
reforçou seu compromisso 
com a segurança do mu-
nicípio. “Nosso objetivo é 
atuar de forma integrada 
com todos os órgãos de 
segurança e garantir um 
serviço eficiente e próximo 
da população. Quando via-
bilizamos a GCM em Gua-
xupé foi com o pensamen-

to de trazer para a cidade 
mais uma corporação para 
somar, para trazer seguran-
ça para nossa população e 
os espaços públicos. Se-
guiremos apoiando nossa 
Guarda Municipal”, decla-
rou.

A reunião também con-
tou com a presença do 
secretário municipal de 
Segurança Gustavo Calil, 
do secretário municipal de 
governo Newton Mesquita 
e da vice-prefeita Renata 
Fernandes.
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